



# Bauarbeiten Lieberweg/ Weyprechtstraße: Zwischenlösung für Geschäfte und Praxen!

**Wir fordern eine Zwischenlösung für Ladenzeile & Praxen  
an der Ecke Lieberweg/ Weyprechtsstraße.**

Ab 2025 soll die Häuserzeile mit **Arztpraxen, Apotheke, Café Eispalazzo, Backshop und SB-Standort der Stadtsparkasse** abgerissen werden. Die Bauarbeiten sollen **4 Jahre** dauern.

**Wir fordern:**

Eine **Übergangslösung mit Containern oder ähnlichem** für die medizinische und alltägliche Versorgung im Stadtteil + Bürgerbeteiligung bei der Neugestaltung.

📱 **So kannst du helfen:**

1. Scanne den QR-Code mit deinem Handy (Kamera oder QR-Code Scanner)
2. Unterschreibe die Petition online auf [change.org](#)
3. Teile sie mit Freunden, Nachbarn und Familie!



<https://www.change.org/harthof2025>

**Gemeinsam für einen lebenswerten Harthof – jetzt unterschreiben!**

Dr. h. c. Christine Frenzel, Stellv. Seniorenbeirätin der Landeshauptstadt München im Stadtbezirk 11, Vorsitzende des VdK-OV Hart-Harthof-Hasenbergl, Mitglied im Vorstand der München-Liste e. V.